



Recordatorios semanales para padres

18 de octubre de 2024

Fechas importantes

25 de octubre – Viernes Familiar (8:35 – 9:00 am)
25 de octubre – Café con el Director (9:00 am)
25 de octubre – Inicio de la colecta anual de alimentos del Día de Acción de Gracias
31 de octubre – Desfile del Día de la Cosecha
4 de noviembre – Día de PD/Récords (No hay clases)
5 de noviembre – Día de las elecciones (No hay clases)
11 de noviembre – Día de los Veteranos (No hay clases)
27-29 de noviembre – Vacaciones de Acción de Gracias

Calendarios de DCPS

¡Buenas noticias! ¡Los calendarios de pared de DCPS han llegado! ¡Pase por la oficina y recoja uno hoy hasta agotar existencias!

Colecta anual de alimentos para el Día de Acción de Gracias

¡Comenzaremos nuestra Colecta Anual de Alimentos del Día de Acción de Gracias el viernes 25 de octubre! Comenzaremos a recolectar donaciones de alimentos para nuestra colecta de alimentos. ¡Traiga un producto enlatado y participe en un sorteo para ganar una sudadera con capucha HD Cooke!

Desfile del Día de la Cosecha

¡Este año nuestro Desfile del Día de la Cosecha regresa el 31 de octubre! Los estudiantes pueden usar disfraces para participar. Pueden llevar sus disfraces en sus mochilas y los profesores les ayudarán a cambiarse antes del desfile. Por favor, no envíen a los estudiantes con disfraces con armas, tacones o maquillaje. Si no desea que su estudiante participe en el desfile, no se preocupe, tendremos personal disponible para los estudiantes que no puedan participar. Enviaremos más información a medida que se acerque la fecha.

La "auto-salida" de la escuela primaria y la entrega de los jóvenes a sus hermanos

Todos los estudiantes en los grados *PK 3 a 5* deben tener un formulario de permiso firmado en el archivo para poder caminar o tomar el transporte público a casa solos o con un hermano. A ningún estudiante se le permitirá salir de la escuela solo o con un hermano hasta que el formulario adjunto haya sido firmado y devuelto a la oficina principal. Los formularios de permiso se encuentran en nuestro sitio web: <https://www.hdcookeschool.org/newsletters>

Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Remind App

Una de nuestras formas rápidas de comunicarnos con las familias es a través de la aplicación Remind. Asegúrese de descargar la aplicación para que pueda conectarse con HD Cooke y recibir toda la información pertinente. La aplicación Remind se puede encontrar en las tiendas de aplicaciones de Google o Apple.

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://www.facebook.com/HDCookeES)

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES